



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG PENDIDIKAN**  
**KOMISI X DPR RI**  
**KE KOTA DEPOK PROVINSI JAWA BARAT**  
**MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023—2024**  
**TANGGAL 26—28 MARET 2024**

---

Komisi X DPR RI melakukan Kunker spesifik dipimpin oleh Dr. H. Abdul Fikri Faqih, M.M. selaku Wakil Ketua Komisi X dari Fraksi PKS, dengan anggota tim dari perwakilan masing-masing fraksi. Kunjungan kerja diterima langsung oleh Wakil Walikota Depok, Ir. H. Imam Budi Hartono, M.Si., di ruang pertemuan pemkot dengan dihadiri oleh dinas terkait dan pemangku kepentingan bidang pendidikan. Kunjungan kerja ini dihadiri juga oleh pejabat dari mitra kerja Komisi X, yaitu Komalasari M.Pd. selaku Plh. Sekretaris Ditjen PAUD, Dikdas dan Dikmen dan Purwaniati Nugraheni S.H., M.M. selaku Sekretaris Inspektorat Jenderal Kemendikbudristek RI, untuk mendengar dan melihat langsung permasalahan di daerah dan dapat segera ditindaklanjuti.

Dalam pertemuan tersebut, Wakil Walikota Depok menjelaskan bahwa Kota Depok telah memiliki Gugus Tugas Kota Layak Anak yang dibentuk dan hadir kebersamai anak-anak Kota Depok dalam perkembangan pertumbuhannya, agar memiliki hidup yang aman, nyaman, sehat, dan layak. Hal ini merupakan implementasi dari Perda No.15 Tahun 2013 tentang Penyelenggaraan Kota Layak Anak yang kemudian ditindaklanjuti melalui Perwali No.10 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengembangan Kota Layak Anak.

Depok merupakan salah satu kota yang telah memiliki Tim Pencegahan dan Penanganan Kekerasan (TPPK) di tiap satuan pendidikannya, namun belum membentuk satuan tugas. Dinas Pendidikan bekerja sama dengan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk, dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB), UPT Penanganan Kasus Perlindungan Perempuan dan Anak, serta Kepolisian, dalam menyosialisasikan dan menangani kasus kekerasan anak di lingkungan Kota Depok. Hal yang mengemuka dalam diskusi adalah perlunya penanganan dari dua sisi yaitu pelaku dan korban melalui metode rehabilitasi yang tepat agar tidak terjadi repetisi kasus.

Berbagai permasalahan, temuan dan usulan akan menjadi bahan tim kunjungan kerja dalam melakukan pembahasan bersama pemerintah pada rapat kerja yang akan datang.

Kota Depok, 26 Maret 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kabupaten Bogor